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¿TE ACORDÁS DE LO QUE DIJERON 
EL NEURÓLOGO Y EL KINESIÓLOGO? 

QUE PENSEMOS EN USAR LA SILLA DE 
RUEDAS PARA LOS TRASLADOS, ASÍ TE 
CANSAS MENOS… ¡COMO HACEN LOS 
CHICOS QUE CONOCIMOS EN ADM! 

NO QUIERO.

Bruno:
tengo que terminar
unas cosas...

Bruno:
hoy tampoco puedo,
viene mi abuela. la próx!

Bruno:

mejor la semana que viene!

ME CANSO 
CAMINANDO 

JUNTO A 
ELLOS.

Juampi:
bruniii, salimos esta tarde? con  
los chicxs queremos ir a la plaza

Belu:
che, también re podríamos ir a 
comer unas hamburguesas, no? :-)

Mary:
bruni, vení q hace mucho no te veo!

Juampi:
dale, bruno, hagamos plaza y dsps
burgersss :-P

Bruno:
no puedo, chicxs...



A MÍ TAMBIÉN ME COSTÓ MUCHO PODER 
IMAGINARLO USANDO UNA SILLA. TENÍA 
MUCHAS DUDAS HASTA QUE ENTENDÍ 

QUE ES UNA HERRAMIENTA PARA 
QUE BRUNO PUEDA DESARROLLAR SU 

INDEPENDENCIA Y VIDA SOCIAL.

BUENO, DALE.

ME DA MIEDO.

TE ESTÁS PERDIENDO TODOS LOS 
PLANES CON TUS AMIGOS Y OTRAS
            EXPERIENCIAS DIVERTIDAS. 
               NO DEJES QUE EL 
                  PROBLEMA TE GANE. 
                    VOS SOS MUCHO MÁS 
                  QUE LA ENFERMEDAD. 

¿TE PARECE SI LO PROBAMOS? 
¿ASÍ VES QUÉ PODÉS 

CONSEGUIR AL USARLA?

ME DA VERGÜENZA, 
ME VAN A MIRAR 
RARO, ME VAN A 
DISCRIMINAR.



ALLÍ CONOCEMOS A MUCHAS FAMILIAS Y JÓVENES CON DMD, QUE CONCURREN CON SUS 
ASISTENTES, QUE NOS COMPARTEN SUS EXPERIENCIAS Y NOS ACOMPAÑAN DESDE EL PRIMER DÍA. 
¡QUÉ IMPORTANTE ES ESTAR ACOMPAÑADOS!

TODOS LOS DÍAS ES UN APRENDIZAJE Y TENEMOS LA SUERTE DE ESTAR SIEMPRE ACOMPAÑADOS 
POR LA ASOCIACIÓN DISTROFIA MUSCULAR (ADM). ELLOS NOS BRINDAN PROGRAMAS, CONSEJOS 
Y ASESORAMIENTO MÉDICO, KINESIOLÓGICO, PSICOLÓGICO Y LEGAL PARA PODER TRANSITAR CON 
BRUNO LA EVOLUCIÓN DE LA DMD DE LA MEJOR MANERA. ADEMÁS, NOS MANTIENE AL TANTO 
DE LOS NUEVOS TRATAMIENTOS Y DE LAS INVESTIGACIONES QUE SE LLEVAN A CABO.



RECONOZCO QUE AL PRINCIPIO FUE MUY DIFÍCIL. 
SENTÍA MUCHA VERGÜENZA Y CREÍA QUE LA 
SILLA ERA SOLO PARA PERSONAS QUE NO 

PODÍAN CAMINAR NADA DE NADA, PERO NO... 
APRENDÍ QUE PUEDE SER UN BUEN VEHÍCULO 

PARA TRASLADARME MÁS CÓMODO Y 
DARME MÁS POSIBILIDADES. 

A MEDIDA QUE IBA SINTIENDO MÁS 
CANSANCIO Y DEBILIDAD EN LOS 

MÚSCULOS, CADA VEZ ME COSTABA MÁS 
ACEPTAR UNA INVITACIÓN O INCLUSO 
SENTIR GANAS DE SALIR DE CASA.

CON LAS DISTANCIAS LARGAS ME CANSABA CADA 
VEZ MÁS. EN CAMBIO AHORA, DESDE QUE EMPECÉ 
A USAR LA SILLA, USO ESA ENERGÍA PARA HACER 

OTRAS COSAS. ¡LA SILLA ME DIO LIBERTAD!



EN LA ASOCIACIÓN ME CONTARON QUE, 
SI BIEN POR AHORA PUEDO SEGUIR CON ESTA 

SILLA MANUAL, MÁS ADELANTE TAMBIÉN PODRÍA 
USAR UNA QUE SEA MOTORIZADA. ¡EXCELENTE! 

PODER SALIR A BUSCAR ALGO SOLO Y NO 
NECESITAR QUE ME LLEVEN SIEMPRE A TODOS 
LADOS. ME ENTUSIASMA MUCHO LA IDEA DE 

PODER USARLA EN LA ESCUELA Y DESPUÉS PARA 
IR A LA FACULTAD, A TRABAJAR… 
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EL OBJETIVO DE ESTE LIBRO ES ACOMPAÑAR A LAS FAMILIAS Y PERSONAS

Y EXPERIENCIAS QUE LAS AYUDEN EN LA VIDA COTIDIANA.


